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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 １月３１日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     ８     番 

 

議員氏名  平 川 忠 良   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．猫の不妊等手

術の推進を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．高齢者の移動

手段の拡大策

は進んだのか 

 

令和元年９月議会で猫の苦情対策の一般質問を行いま 

した。宮代町はボランティアを中心に宮代ＴＮＲ実行委

員会を組織化し、その組織が事業主体となり、行政がそ

の取組を支援しています。ＴＮＲ活動、すなわち動物基

金を活用し捕獲、不妊手術、元の場所に戻すという取組

を紹介し、今後、町としての取組も調査研究していくと

の答弁でした。そこで、伺います。 

（１）一般質問を行い２年半ほど経過しますが、その後の 

進捗は。 

（２）都市公園である倉松公園では、指定管理者である杉 

戸町シルバー人材センターがＴＮＲ活動を実施して 

います。町としてその把握と支援は。 

（３）ＴＮＲ活動の推進を提案するが、課題と解決策は。 

（４）令和元年９月議会で「猫の苦情に対する適切な対応 

について、新たにできることの検討を行なっていく」 

と答弁していましたが、検討結果は。 

 

令和３年６月議会で、宮代町が実施している高齢者等タ

クシー助成事業（令和３年４年は実証実験、令和５年稼働）

を紹介しながら、杉戸町でも高齢者にタクシー補助事業の

取組の提案をしました。１２月議会でも伊藤議員が同じ質

問をしていましたが、現時点での導入の予定はないとの答

弁でした。そこで、伺います。 

（１）検討はいつ行ったのか。また、どのような意見があ 

ったか。 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）宮代町での試算は、７５歳以上が対象で５５００人、 

 その内の２０％が登録し、１人当たり４００円の助成 

券を年間３６枚で５０％使用と想定して予算額を８

００万円としています。杉戸町で導入した場合の予算

額は。 

（３）宮代町の実証実験からほぼ１年経過するが、杉戸町

としての評価は。 

（４）東武動物公園駅西口に昨年オープンした東武ストア

が、杉戸町内で移動スーパー「東武ストアとくし丸」

の運行を、昨年１２月から開始しました。エリア拡大

により、泉地区にも毎週月曜日・木曜日に回ってきて

います。昨年１１月に町と「杉戸町要援護者あんしん

見守りネットワークに関する覚書」を締結しました。

見守りと買い物弱者対策が前進したと考えますが、町

の見解は。 

（５）今後、タクシー補助事業の検討の予定は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


